
ここが入り口だよ！

静脈内鎮静法が使えるようになって、体動抑制することなく安全に多数の歯科処置を行う
ことができて診療医員も満足しています。 保護者の方々からも、診療来院の回数が少なく
なり、的確な歯科処置が行ってもらえると好評です。

全身麻酔なんですか？ちょっと心配です。

歯科診療所の風景
（入り口・待合・診察室・静脈内鎮静法の部屋）

入り口だよ
受付と待合スペースだよ

通常の診察風景
ゆったり落ち着ける個室

静脈内鎮静法もこのお部屋だよ

実際に静脈内鎮静法の治療を体験した人の感想を聞いてみたいです。

全身麻酔ではありませんが、麻酔科の専門医が立ち会うので安心です。
静脈内鎮静法は全身麻酔とは違って、患者さんは横になっていますが歯科医の声も聞こえ、
痛みがあれば反応したり起き上がる事もあります。治療方法は個別にご相談させていただ
きます。

体験談が聞けると安心ですよね！
次のページで、２人の方の治療体験を紹介していますよ！

全身麻酔なんですか？ ちょっと心配です・・・


